

Camagüey con importantes aportes para la producción de caña de azúcar



Camagüey, 10 nov (RHC) Importantes logros científicos en función del desarrollo del sector cañero azucarero registra la Estación Territorial de Investigaciones de la Caña de Azúcar (ETICA), en el municipio camagüeyano de Florida.

Yusbel Hermida Baños, al frente de esa entidad, destacó la obtención de nuevas variedades de la gramínea con un mayor potencial agroproductivo como fruto del intenso quehacer científico que tiene lugar en la institución.

La unidad experimental participa en 29 proyectos investigativos de subordinación nacional, de los cuales lidera cinco, y mantiene estrechos vínculos con la Universidad.

Recientemente Santos Gómez Fernández, uno de los investigadores de este centro obtuvo el premio por la Obra de la Vida que confiere la Asociación de Técnicos Azucareros de Cuba, como muestra de la calidad de ese colectivo. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/276681-camaguey-con-importantes-aportes-para-la-produccion-de-cana-de-azucar>



Radio Habana Cuba